

Joli succès pour "Ciné Soupe"

Dans le cadre de la nouvelle saison culturelle hallennoise, "Les Rencontres Audiovisuelles" ont présenté une soirée Ciné Soupe, le vendredi 19 janvier aux Lucioles. Près de 120 personnes ont participé à la projection de 11 courts métrages, des petits films en prise de vue réelle, d'animation et même d'animation expérimentale sur des thèmes très variés. Le public a apprécié et s'est retrouvé autour d'un bon bol de soupe. A noter qu'en début d'après-midi, les CM1 et les CM2 de l'école élémentaire avaient également bénéficié d'une projection avec un programme spécialement concocté pour eux !



